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質疑発言通告書 

 

１  河島 三奈 議員 

 

質疑項目 

第１項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号）について 

 

 

要点・要旨  

 

第１項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号）について 

答弁者 地域振興部長 

 買い物弱者支援と災害時の食料供給拠点とを兼ねた「公設コンビニ」のモデル事業と

して、下東条地区での来年４月のオープンを目指し施設整備に着手すると聞いておりま

すが、事業計画、運営計画、雇用計画、など具体的な内容をお伺いします。 



２ 山本 悟朗 議員 
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質疑発言通告書 

 

２  山本 悟朗 議員 

 

質疑項目 

第１項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号） 

     歳出、款６商工費、項１商工費、目４消費経済対策費 

地域循環型商品券配布事業について 

 

第２項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号） 

     歳出、款６商工費、項１商工費、目２商工業振興費 

      ゴルフ場利用促進補助金について 

 

 

要点・要旨  

 

第１項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号） 

    歳出、款６商工費、項１商工費、目４消費経済対策費 

地域循環型商品券配布事業について 

 次の３点についてお伺いします。 

 

（１点目）委託料の内容及び委託先について         答弁者 地域振興部長 

委託料の内容及び委託先について、どのように考えておられるのかお伺いします。 

 

（２点目）商品券の循環について              答弁者 地域振興部長 

商品券を利用できる店舗はどのような業種にわたり、何店舗くらいを想定されていま

すか。また、循環型とのことですが、商品券で支払いを受けた店舗が、即座に換金せず

商品券を再利用する割合をどの程度と見込んでおられるのかお伺いします。 
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（３点目）事業の経済効果について             答弁者 地域振興部長 

この事業実施により見込まれる経済効果についてお伺いします。 

 

 

第２項目 議案第７１号 令和２年度小野市一般会計補正予算（第６号） 

     歳出、款６商工費、項１商工費、目２商工業振興費 

     ゴルフ場利用促進補助金について 

 次の２点についてお伺いします。 

 

（１点目）事業規模及び事業内容について          答弁者 地域振興部長 

小野市の補助金は４００万円が計上されていますが、この事業の事業主体は小野ゴル

フ協会と伺っています。事業の予算規模及びその内容についてお伺いします。                

 

（２点目）事業の必要性及び効果について          答弁者 地域振興部長 

地域循環型商品券配布事業について、単なるプレミアム付き商品券やキャッシュレス

による還元事業では、平等性・公平性に欠けることから、地域循環型商品券配布事業を

実施する旨の説明を受けています。 

今回の補助はゴルフ場の利用者さらにはコンペによる利用者に限定しての商工振興

対策であり、社会的弱者を対象とするものでもありません。地域循環型商品券配布事業

の意義との整合性、本事業の必要性及び効果についてお伺いします。                 

 

 

 

 


